

Por avance de obra de la calle 30

Alcaldía socializó con comunidad de Las Américas y 1º de Mayo la reubicación de postes de energía eléctrica por parte de Air-e

En desarrollo de los trabajos de ampliación de la calle 30 y atendiendo las directrices de la alcaldesa Virna Johnson, la Alcaldía Distrital de Santa Marta, a través del Sistema Estratégico de Transporte Público, la Secretaría de Promoción Social, de Seguridad y Convivencia, Gobierno y Planeación del Distrito, se realizó una socialización y acompañamiento a la comunidad de los barrios aledaños al tramo de esta obra que comprende desde la carrera 13 hasta la 17A, sobre el cambio y reubicación de la postería de energía eléctrica por parte de la empresa Air-e, necesarios para la continuidad de las actividades constructivas de la obra civil.

La ampliación de la calle 30, que además de la construcción de la doble calzada bidireccional, ciclo ruta y recuperación de espacio público, contempla la instalación de una nueva red de acueducto, alcantarillado sanitario y alcantarillado pluvial, también tiene prevista la reubicación de las nuevas redes eléctricas y la remodelación del alumbrado público.

“Hicimos presencia en la calle 30 para acompañar el trabajo que está realizando la empresa Air-e para el traslado de la postería que permite poder continuar con este importante proyecto”, afirmó el gerente del Sistema Estratégico de Transporte Público, Diego López Ortega.

Esta obra es uno de los proyectos bandera de los Gobiernos del Cambio, la cual desde sus inicios ha sido socializada y concertada de la mano de la comunidad. “Dando cumplimiento a estas instrucciones citamos a los comités populares de los barrios que se están interviniendo por parte de la empresa Air-e, para explicarles el trabajo a realizarse”, aseguró Luis Fernando Pinzón, secretario de Promoción Social del Distrito.

Por su parte, Bladimir Torres, secretario de Seguridad y Convivencia, entregó un parte de tranquilidad manifestando que, “ha dispuesto la señora Alcaldesa socializar con las comunidades para que tengan total tranquilidad que los trabajos de la

empresa Air-e, se tratan de un cambio de postería por motivo de la obra, no habrá cambio de medidores”.

Las actividades constructivas de la obra civil avanzan por encima del cronograma establecido, una vez termine la fundida del carril de la calzada norte, se procederá a hacer la demolición del pavimento existe en la calzada sur, para así darle continuidad y posterior culminación a este importante proyecto de infraestructura vial y de movilidad, que le apuesta a la implementación del SETP en Santa Marta, rumbo a los 500 años de la ciudad.

BO 0937

Santa Marta, abril 21 de 2023